

SESIONES ORDINARIAS

2012

ORDEN DEL DÍA N° 208

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 12 de abril de 2012

Término del artículo 113: 23 de abril de 2012

SUMARIO: **Fallecimiento** del ex director del Centro de Arte y Comunicación y del Museo Nacional de Bellas Artes, Jorge Glusberg, acaecido el día 2 de febrero de 2012, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Expresión de pesar. **Atanasof**. (103-D.-2012.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Atanasof, por el que se expresa pesar por el fallecimiento de Jorge Glusberg, ocurrido el día 2 de febrero de 2012; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y aconseja la tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar pesar por el fallecimiento del ex director del Centro de Arte y Comunicación (CAyC) y del Museo Nacional de Bellas Artes, arquitecto Jorge Glusberg, acaecido el día 2 de febrero de 2012, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 28 de marzo de 2012.

Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Elsa M. Álvarez. – Mirta A. Pastoriza. – Nora E. Videla. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Lino W. Aguilar. – Celia I. Arena. – Mara Brawer. – María E. P. Chieno. – Omar A. Duclós. – Claudia A. Giaccone. – Olga E. Guzmán. – Pedro O. Molas. – Miguel I. Molina. – Julia A. Perié.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Atanasof, por el que

se expresa pesar por el fallecimiento del ex director del Centro de Arte y Comunicación (CAyC) y del Museo Nacional de Bellas Artes, arquitecto Jorge Glusberg, acaecido el día 2 de febrero de 2012, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa, han tenido en cuenta la extensa actividad desplegada por este representante de la arquitectura y del arte. Durante las décadas de 1970-80 fue el creador de la Bienal Internacional de Arquitectura de Buenos Aires y fundador del Centro de Arte y Comunicación (CAyC). Asimismo, en los 90, Glusberg se convirtió en director del Museo Nacional de Bellas Artes y transformó esta institución en un fenómeno cultural, al combinar el arte y la arquitectura. Cabe mencionar que fue autor de varios libros, entre los que pueden citarse; *Mitos y magias del fuego, El oro y el arte, Orígenes de la modernidad, Del pop art a la nueva imagen, Obras maestras del Museo Nacional*, entre otros. Por último, es de señalar que recibió la medalla de oro en la muestra 30° aniversario de la ONU (Yugoslavia, 1975) y distinguido caballero en la Orden de la Palmas Académicas (Francia, 1986), entre otros galardones. Por todo lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

Roy Cortina.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de diputados de la Nación

DECLARA:

Su pesar por el fallecimiento del arquitecto Jorge Glusberg, ex director del Centro de Arte y comunicación (CAyC) y del Museo Nacional de Bellas Artes.

Alfredo N. Atanasof.